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Toledo 

El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Los socialistas, 
que dejaron a deber 4.000 millones a la Sanidad, fueron incapaces de abrir la 
Unidad de Salud Mental en Alcázar, que ahora abre Cospedal” 
 
Cañizares ha indicado que va a ser la presidenta Cospedal quien 
con responsabilidad, conseguirá asegurar la Sanidad de CLM y 
abrir plantas de salud mental, como la de Alcázar de San Juan, 
que ya se ha anunciado que se abrirá el próximo mes de marzo. 
Ha mandado un mensaje de optimismo a los ciudadanos, a pesar 
del discurso irresponsable y alarmista del PSOE, y ha dejado claro 
que la presidenta Cospedal “no solo ha garantizado los servicios 
sociales, sino que los está haciendo crecer y mejorar con la 
apertura de nuevos centros, actividades y nuevos servicios, que 
colocan a nuestra región a la cabeza en cuanto a la prestación de 
servicios públicos de nuestro país”. 
 

 
                          Francisco Cañizares 

 

Ciudad Real 

El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodriguez: “Con la Ley 
de Transparencia, formas de gobernar como la de Barreda y Page hubiesen 
conllevado sanciones e inhabilitaciones 
 

 
                     Miguel Angel Rodríguez 
 

 
Rodríguez ha informado que la enmienda a la totalidad 
presentada por el Grupo Parlamentario Socialista al proyecto 
de Ley de Ordenación del Servicio Farmacéutico de la región 
ha sido rechazada por el Pleno del Parlamento regional. Ha 
afirmado que lo que se pretende con esta ley “es reforzar los 
incentivos para favorecer la permanencia de las farmacias en 
el medio rural, fomentar la política de uso racional de 
medicamentos y adaptar la normativa regional a los cambios 
de diversas normas de ámbito estatal”. 
 
 

 “Hoy, CLM es la comunidad autónoma de referencia en política farmacéutica integral y en protección de la farmacia 
rural; nada que ver con la situación que se encontró el Ejecutivo al llegar al Gobierno, ya que en 2011 no existía 
ninguna política farmacéutica, ni diálogo con los profesionales y no se les pagaba”.  
En cuanto a la Ley de Transparencia, ha afirmado que “vamos a hacer una Administración para que los ciudadanos 
tengan claro qué es lo que se hace, cuándo se hace y qué dinero hay para llevar a cabo las medidas del Ejecutivo 
autonómico”. Se trata del proyecto de regeneración más ambicioso a favor de la ejemplaridad, el rigor y la 
trasparencia. 
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Ciudad Real 

Primer encuentro institucional de la Alcaldesa de la capital  y el 
Presidente de la Federación de Empresarios y Autónomos de Ciudad Real 
 
Carlos Marín resultó elegido hace un mes primer presidente de FECIR 
 
En este encuentro, Rosa Romero ha vuelto a trasladar a Marín el apoyo y colaboración del Ayuntamiento capitalino a 
la Federación que preside, como ya hizo en la asamblea en la que resultó elegido, destacando, “que el poder contar 
con un interlocutor válido que represente al sector empresarial hará posible que empresarios y administraciones 
puedan trabajar de forma conjunta en pro del desarrollo y la creación de empleo”. Romero ha asegurado al Presidente 
de FECIR “que desde el Ayuntamiento de Ciudad Real se van a seguir apoyando y ayudando  los proyectos 
empresariales y el desarrollo de la cultura del emprendimiento en la ciudad, porque los empresarios y autónomos son 
vitales para la recuperación económica que estamos ya iniciando”. Además, se ha interesado por conocer los 
proyectos y propuestas de la Federación provincial de empresarios en los que el Consistorio pueda colaborar o 
participar. 

 

 
Rosa Romero y Carlos Marín 

 

Membrilla 

NN.GG visita a los mayores en la campaña “Populares Solidarios” 
 
NN.GG de Membrilla decidió centrar la campaña “Populares Solidarios” en los mayores que viven solos en sus 
domicilios, pasando con ellos un tiempo de conversación y de compañía, algo que todo el mundo necesita. Un año 
más salieron contentos y satisfechos por la gratitud con la que nuestros mayores se despedían, agradeciéndoles la 
gran iniciativa que se lleva a cabo desde esta organización y pidiendo que se siga adelante con esta campaña. 
 
 

 
NN.GG  


